

bre sociología. Jan Kachmarek dió no hace mucho en la Biblioteca Nacional, en la Sala Medina y ante una selecta concurrencia, una conferencia sobre la situación europea que tuvo un éxito resonante. Kachmarek narró ante el auditorio las observaciones que logró recoger en varios países de Europa, especialmente frente a Hitler a quien conoció durante su permanencia en Alemania. Expuso el escritor polaco con extraordinaria claridad los aspectos importantes y más dramáticos de la lucha actual en el Viejo Mundo haciendo una historia rápida y penetrante de las circunstancias que arrastraron a los gobiernos europeos a la bárbara guerra que hoy ensangrienta el mundo. Kachmarek reafirmó en esa oportunidad su profunda fe en la victoria de las democracias. Fué presentado en breves palabras por el escritor Domingo Melfi.

Un número agotado

<https://doi.org/10.29393/At205-23NARA10023>

El número de mayo de nuestra revista consagrado a conmemorar el centenario de la generación del 42, se agotó completamente. No lo decimos por una simple vanagloria sino para demostrar cómo los elementos intelectuales y los estudiosos que hay en el país, comprendieron el esfuerzo de esta revista para dar en su síntesis, todo un panorama de aquel complejo y extraordinario movimiento de ideas que sacudió a la sociedad chilena, de mediados del siglo pasado. Los trabajos que en ese número se insertan constituyen todos ellos, documentos de inapreciable valor para la comprensión y examen del período analizado y ofrecen una unidad de singular interés crítico en la valoración de las figuras más importantes y más responsables de la generación mencionada.

Las cartas de don Miguel Luis Amunátegui

Don Domingo Amunátegui Solar ha publicado el primer tomo de la correspondencia de don Miguel Luis Amunátegui. Esta contribución valiosa e inestimable para el conocimiento